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EMENTA: REQUER DA PREFEITURAMUNICIPAL
IVFORM CÓES SOBRE () SISTEWA DE
DRENAGEM No BAIRRO SALGADO FILHO

Senhor Presidente

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando a publicidade, princípio básico da Administração
Pubiica, presenle no anigo 37, da Consiiioição Federai, e no amigo 4º da Lei

Orgânica do Municipio de Rlbeirâo Prem.

Considerando a eficiência, cºlocada no artigo 37, oapui, da
CFISB, como principio da Adminisiiaoâo Pública

Considerando o direito ao devido acesso à informação,
consIanIe no Inclso XIV, amgo 5”. da Constituição Federal» e amplamente
dissemlnado na La! de Acesso & InIormação nº 12.527/2011

Considerando a transparênaa, eiemenlu essencial &

lndispensàveI à boa Administraçâo Pubiioa e que vem, aos poucos, sendo
impianiaoa no municipio de Ribeirão Prem

Resla, portanto. evideme a necessidade de se saber
informações sobre o sistema de drenagem no baum Salgado Filho Porém,
dúvidas cenlrais pairam sobre o tema Desta feita. apresentavse o seguinte
REQUERIMENTO:
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de S o Paulo

A Prefeitura Munrerpar de Ribeirão Prem, que nos responde as
perguntas abarxe:

1) mas ações a Prefellura planeja execmar para resolver o
problema de drenagem da região do bairro Sargado Fiího'7 Em qual prazo?
Apresentar rnvorrnações detalhadas.

2) A Prefeuura planeja unlrzar pane dos recursos de R$

120.ooo.ooo,oo do Flnancvamento a Infraestrutura e ao Saneamento (Frrnsa)

aprovados para executar as obras para resolver o promemaº Se não. por qua)
motu/07

3) 0 Sistema de drenagem do barrº Sanado FIH'ID foi

Implantado apenas pamwalmemeº Fundamenlar a resposla

4) As bocas de lobo do bairro (em as tubulações Iauadas?

Atenciosamente,

Rrbewão Preto, 28 de Junho de 2019
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